

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ИНСТИТУТ ЖУРНАЛИСТИКИ
ФАКУЛЬТЕТ ИСТОРИИ ЖУРНАЛИСТИКИ И МЕНЕДЖМЕНТА СМИ
Кафедра международной журналистики

Чжан Синьюй

МЕЖДУНАРОДНАЯ ПОВЕСТКА В РЕГИОНАЛЬНЫХ СМИ
КИТАЯ

Дипломная работа

Научный руководитель: доцент
кафедры медиалогии, кандидат
филологических наук, доцент
Дроздов Дмитрий Николаевич

Допущена к защите

«___» _____ 2022 г.

Зав. кафедрой международной журналистики
кандидат педагогических наук, доцент О. В. Луцинская

Минск, 2022

ОГЛАВЛЕНИЕ

ВВЕДЕНИЕ.....	3
ГЛАВА 1 РЕГИОНАЛЬНЫЕ СМИ КИТАЯ В СИСТЕМЕ НАЦИОНАЛЬНЫХ МЕДИА	Ошибка! Закладка не определена.
1.1 Основные этапы развития средств массовой информации и коммуникации КНР.....	Ошибка! Закладка не определена.
1.2 Общая характеристика китайских СМИ.....	Ошибка! Закладка не определена.
1.3 Тенденции развития региональных СМИ Китая ..	Ошибка! Закладка не определена.
ГЛАВА 2 СПЕЦИФИКА ОСВЕЩЕНИЯ МЕЖДУНАРОДНОЙ ПРОБЛЕМАТИКИ РЕГИОНАЛЬНЫМИ ПЕРИОДИЧЕСКИМИ ИЗДАНИЯМИ, АУДИОВИЗУАЛЬНЫХ СМИ И НОВЫХ МЕДИА КНР..	Ошибка! Закладка не определена.
2.1 Международная проблематика в печатных региональных СМИ Китая	Ошибка! Закладка не определена.
2.2 Международная повестка в аудиовизуальных СМИ.	Ошибка! Закладка не определена.
2.3 Освещение международных проблем новыми медиа Китая	Ошибка! Закладка не определена.
ГЛАВА 3 ЖАНРОВЫЕ ОСОБЕННОСТИ МАТЕРИАЛОВ МЕЖДУНАРОДНОЙ ТЕМАТИКИ В РЕГИОНАЛЬНЫХ СМИ КИТАЯ	Ошибка! Закладка не определена.
3.1 Основные жанры материалов международной тематики региональных медиа.....	Ошибка! Закладка не определена.
3.2 Специфика освещения международной жизни различными СМИ	Ошибка! Закладка не определена.
ЗАКЛЮЧЕНИЕ	Ошибка! Закладка не определена.
СПИСОК ИСПОЛЬЗОВАННОЙ ЛИТЕРАТУРЫ	Ошибка! Закладка не определена.

РЕФЕРАТ

Дипломная работа состоит из введения, трех глав, заключения и содержит 79 страниц, включая 2 таблицы, 2 рисунка, список использованной литературы из 63 наименования.

Ключевые слова: РЕГИОНАЛЬНЫЕ СМИ, КИТАЙ, МЕЖДУНАРОДНАЯ ПОВЕСТКА, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ПРОБЛЕМЫ, РЕГИОНАЛЬНЫЕ ОСОБЕННОСТИ

Объект исследования – региональные СМИ Китая.

Предмет исследования – существенные характеристики репрезентации международных новостей в региональных СМИ Китая.

Цель работы – системно изучить закономерности и особенности освещения международной повестки региональными СМИ Китая.

Основные методы исследования: теоретический системный анализ изучаемой проблемы; комплексный анализ эмпирического материала; сравнительный анализ эмпирических данных; табличный метод отражения аналитических данных; математические методы обработки данных.

На основании отечественных и зарубежных исследований было проанализировано становление, развитие и место региональных СМИ в системе СМИ Китая; раскрыты закономерности освещения международной проблематики региональными периодическими изданиями, аудиовизуальных СМИ и новых медиа КНР; охарактеризованы жанрово-тематические материалов международной тематики в региональных СМИ Китая.

Новизна работы определяется отсутствием комплексного изучения данного вопроса в журналистике, а также полученными результатами.

Автор работы подтверждает достоверность материалов и результатов дипломной работы, а также самостоятельность ее выполнения.

ABSTRACT

The thesis consists of an introduction, three chapters, a conclusion and contains 79 pages, including 2 tables, 2 figures, a list of references from 63 titles.

Keywords: REGIONAL MEDIA, CHINA, INTERNATIONAL AGENDA, INTERNATIONAL ISSUES, REGIONAL CHARACTERISTICS

The object of the study is the regional media in China.

The subject of the study is the essential characteristics of the representation of international news in China's regional media.

The purpose of the work is to systematically study the patterns and features of the coverage of the international agenda by the regional media in China.

Main research methods: theoretical system analysis of the problem under study; comprehensive analysis of empirical material; comparative analysis of empirical data; tabular method of reflecting analytical data; mathematical methods of data processing.

Based on domestic and foreign studies, the formation, development and place of regional media in the Chinese media system were analyzed; the patterns of coverage of international issues by regional periodicals, audiovisual media and new media of the PRC are revealed; the genre-thematic materials of international subjects in the regional mass media of China are characterized.

The novelty of the work is determined by the lack of a comprehensive study of this issue in journalism, as well as the results obtained.

The author of the work confirms the reliability of the materials and results of the thesis, as well as the independence of its implementation.